



学校だより

立石が丘

長野市立豊野東小学校

6月号

平成30年6月29日

♪ 音楽会 ♪ ～感じよう あらわそう 心にひびく わたしたちの ハーモニー～



6月23日(金) 大勢のご来賓や保護者の皆様をはじめ、ひがしっこボランティアの皆様、4年生が交流させていただいている泉平ファミリーの方々、ひがし保育園の年長さん等、たくさんの皆様が来校され、温かく見守っていただきながら音楽会が開催されました。

子どもたち一人ひとりが精一杯奏でたハーモニーは、皆様の心に響いたでしょうか。

<3年生の感想より>

○(前略)初めて練習したときは、みんなで心を一つにできていなかったけれど、最後のステージ練習と本番は、心を一つにできたから楽しかったです。とてもたの

しくて、みんなの力が発揮できて、目標がなかったなとおもいました。今年で最後の6年生の合奏、合唱はすごく迫力がありました。合奏はいろんな楽器を使っていて、すごいと思いました。合唱は、本物のようないい歌声でした。私たちが6年生になったら、こんなふうになんてやりたいです。4年生になっても、元気に合奏合唱をしたいです。

PTA作業ありがとうございました

6月17日(土)は、PTA施設厚生部員様、1・2年生の保護者の皆様を中心に、早朝からPTA作業を行っていただきました。

今年も、校地内の草刈りやせぎの泥あげ、こぶしヶ池の清掃、草や枝の片付け等、日頃手を入れることができない作業をPTAの皆様にお手伝いいただき、大変きれいにさせていただきました。

熱心に、連携しながら作業を進めていただき、心より感謝いたします。「やはり、保護者の皆様のお力は大きい!」と改めて思いました。

ありがとうございました。



プール開き～自分のめあてに向かって～

27日朝、青空の下でプール開きを行いました。プール開きに至るまでに、プール掃除は全校みんなで分担してがんばりました。プールサイドの掃除や草取りを低学年、シャワーや更衣室・トイレ等を4年生、プール内は5・6年生。きれいに仕上げをして、当日を迎えました。

キラキラまぶしいプールを前に、全校で安全と自分のめあて達成を誓いました。

ご家庭では、食事や睡眠をしっかりとって、暑さに負けず、毎日元気に登校できますよう、健康管理をお願いします。



ひがしっこボランティア（クラブ活動）

6月25日（月）6校時、第2回のクラブ活動を行いました。

クラブボランティアの方にご指導をいただきながら、10クラブが楽しく活動をする事ができました。

すでに、次回7月17日（火）が待ち遠しい4～6年生の子どもたちです。



和太鼓クラブ



イラスト切り絵クラブ



科学クラブ



お花クラブ

～次回、紹介しますね～

昔の遊び・囲碁将棋クラブ

室内スポーツクラブ

かんたん料理クラブ

手芸クラブ

サッカークラブ



お茶クラブ

不審者対応訓練を実施



27日3校時、中央警察署生活安全課から2名の指導者をお招きし、不審者対応訓練を実施しました。保護者と名乗る不審者が校内に侵入した設定で、職員は、児童の安全確保を最優先にできる対応を学びました。全校集会では、連れ去られそうになったときに、児童はどのように自分の身を守るとよいかを学びました。ぜひ、ご家庭でもお子さんと話題にしてみてください。

校長講話より～「思いやり」とは～

27日朝、校長先生から「思いやり」についてお話をいただきました。

「思いやり」とは、「何かをしてあげる」という行為だけではなく、応援することや励ますこと、相手の話をしっかり聞くことも思いやりであり、思いやりの気持ちとは、「相手をうれしくしてくれる」ものです。

しかし、「勉強しなさい！」等と言われると、嫌な気持ちになりがちです。でも、これも、思いやりの言葉であることを、将棋の羽生善治さんの言葉からお話されました。「お父さんやお母さんは、子どもたちに世界のことを知ってほしいと思っています。それが、大きくなったときに役に立つことも知っています。たくさん勉強して、たくさん遊んで、たくさんを知ってください。大人になったときに、いらぬものは捨て、残ったものがあなたが勉強したことです。大人になったときに、自分がなりたい自分になれるように、今から準備をすることが大事です。それが、勉強です。」

7月3日（火）は第1回学校開放日です。皆様のご来校をお待ちしております。